

西中原中学校マチコミ配信メール

件名：臨時休業中の対応（3）

日時：2020年03月05日20時11分配信

川崎市が臨時休業を始めた昨日3月4日現在で、全国の99%の小・中・高等学校が臨時休業になったとのこと。一方で、全国に先駆けて臨時休業していた北海道が分散登校を検討しているとの報道もあります。国会では感染拡大を防止するための特措法改正案が3月13日に成立見通しとのことで、連日新型コロナウイルスに関連する報道が相次いでいます。

臨時休業2日目を終えて、本校の近況と今後の見通しをお知らせいたします。

<1、2年生の学習相談利用状況>

3月4日(水)・・・6名

3月5日(木)・・・4名

昨日から、本校の特活室で学習相談を開始しました。午前10時から正午までの2時間ですが、当日の課題と同じ教科の教員を配して質問等に答えています。利用者は上記のように少ないですが、一生懸命課題に取り組んでいました。利用状況や来週3月9日(月)の健康観察日に提出された実施状況を踏まえて、課題の量や難易度の調整を行います。

<3年生は明日、健康観察登校>

健康観察の手始めとして、3年生が午後1時より登校します。健康観察表や課題を提出し、卒業式の諸連絡、卒業アルバムの配付を予定しています。登校は任意ですのでご心配な場合は登校を見合わせてください。担任が家庭訪問に伺います。詳細は別途、青学年(3学年)にのみメール配信をいたします。

<卒業式は万全の体制で>

3月11日(水)の卒業式は内容を精選して約30分短縮しますが、中身は西中原中学校らしい充実したものになりたいと思います。1、2年生が製作した飾り付けも一足先に完了しています。

保護者の参列を可としている以上、万全の体制で臨みたいと思います。後述するWHOのレポートのように、子どもより大人の方が心配だからです。当日はアルコールによる手指消毒器材を20箇所以上設置し、手洗い、うがい場所の増設、大人専用の保健室の設置、また、会場に入場できない方のために体育館の外に50インチのテレビを設置して式の様子を放映します。ご心配な点がありましたら、遠慮なく学級担任、学年主任、管理職までご相談ください。

<WHOによる新型コロナウイルスの分析>

WHO(世界保健機構)が発表した最新のレポート(※)によると、中国で感染が確認された約5万6千人のデータを分析した結果、次のような特徴があるそうです。

- ・感染者の約80%が軽症、13.8%が重症、6.1%が重篤
- ・19歳以下の感染者の割合は全体の2.4%
- ・集団感染の78%~85%が家庭内感染
- ・子どもから大人への感染事例は報告がない。

これだけから考えると、保菌者の子どもが帰宅して親にうつすことはなく、保菌者の親が帰宅して子どもにうつしていることとなります。子どもと子どもの接触より、大人と子どもの接触の方が問題だということでしょうか。興味深いレポートです。

※「Report of the WHO-China Joint Mission on Coronavirus Disease (COVID-19)」16-20 Feb.2020 より

以上、西中原中学校の配信メールに登録している皆さんに一斉送信します。（学校長）